

**A**uch wenn die IG Metall mit 125 Jahren ein stolzes Alter aufweist, gehört sie längst nicht zum alten Eisen. Sondern sie hält den Blick stets nach vorne gerichtet und befasst sich richtungsweisend mit Zukunftsthemen wie etwa der Veränderung von Arbeit durch neue Technologien oder der Standortsicherung.

Besonderen Wert hat aus meiner Sicht das hervorragende Engagement der IG Metall bei der Entwicklung von Innovationsthemen. So hat die Gewerkschaft maßgeblich dazu beigetragen, das Zukunftsthema Leichtbau in der Politik zu verankern. Damit übernimmt die IG Metall eine wesentlich erweiterte, industriepolitische Rolle, die weit über die klassische Arbeitnehmervertretung hinausgeht, von allen Seiten geschätzt wird und ihr selbst eine glänzende Aufstellung für die Zukunft verspricht.

Bis zu ihrem 250-jährigen Bestehen wünsche ich der Gewerkschaft, dass sie sich auch weiter so erfolgreich mit ihren Partnern für die Sicherung der Wettbewerbsfähigkeit der Wirtschaft und für die Erhaltung von Arbeitsplätzen und das Wohl der Menschen in Deutschland und Baden-Württemberg einsetzt!



## *Wolfgang Seeliger*

*Geschäftsführer  
Leichtbau BW,  
Landesagentur für Leichtbau  
Baden-Württemberg*